

# NACIONES UNIDAS



## ASAMBLEA GENERAL



## CONSEJO DE SEGURIDAD

Distr.  
GENERAL

A/34/307  
S/13389  
12 junio 1979  
ESPAÑOL  
ORIGINAL: FRANCÉS

ASAMBLEA GENERAL  
Trigésimo cuarto período de sesiones  
Tema 46 de la lista preliminar\*  
APLICACION DE LA DECLARACION SOBRE EL  
FORTALECIMIENTO DE LA SEGURIDAD  
INTERNACIONAL

CONSEJO DE SEGURIDAD  
Trigésimo cuarto año

Carta de fecha 12 de junio de 1979 dirigida al Secretario General  
por el Encargado de Negocios interino de la Misión Permanente de  
Kampuchea Democrática ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de adjuntar a la presente, para su información, un resumen de las noticias de la guerra popular de resistencia de Kampuchea Democrática contra la agresión vietnamita.

Le agradecería que dispusiera la distribución de ese texto como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema 46 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) CHAN Youran  
Representante Permanente interino  
de Kampuchea Democrática

\* A/34/50.

ANEXO

Resumen de las noticias de la guerra popular de resistencia de  
Kampuchea Democrática contra la agresión vietnamita

El ejército revolucionario de Kampuchea y los guerrilleros de Kampuchea multiplican sus ataques en todo el territorio de Kampuchea para aniquilar al máximo de las fuerzas enemigas.

1. Frente de Pursat-Kompong Chhnang, del 7 al 28 de mayo

Nuestras fuerzas armadas lanzaron ataques a lo largo del canal de Leach a Maung, por la carretera de Leach a Peam Pruos, y desde el sudeste de Pursat por la carretera No. 5 a Mong Russey. En Phnom Rang, en la línea de ferrocarril de Kompong Chhnang a Pursat, atacamos la localidad de Kbal Cham y matamos a un soviético, en la provincia de Kompong Chhnang, al sur de la población de Kompong Chhnang, en el distrito de Baribau. En ese período, nuestro ejército revolucionario y nuestros guerrilleros liberaron ocho localidades de la provincia de Pursat.

2. Frente de Battambang, del 3 de mayo al 2 de junio

El 3 de mayo, la localidad de Bovel y la plantación de café de Pailin fueron escenario de violentos combates. Los agresores vietnamitas sufrieron allí grandes pérdidas. Del 21 al 26 de mayo, atacamos al enemigo en el Phnom Tepdei y liberamos, a lo largo de la carretera que bordea Stung Sangker, las localidades de Kang Hat y Roung y un sector de la carretera que une el ingenio azucarero de Kompong Kol con Dang Tong, en la carretera de Treng a Samlot. Del 27 de mayo al 2 de junio, nuestras fuerzas armadas sostuvieron combates encarnizados contra los agresores vietnamitas en la región fronteriza entre Kampuchea y Tailandia en Mak Hoeun, en Kam Reing, en la carretera de Kam Reing al Phnom Koy, de Kam Reing a Samrong y de Sala Krav a la plantación de café de Pailin.

3. Frente de Kompong Cham-Kompong Thom, del 13 al 30 de mayo

Del 18 al 30 de mayo, en la provincia de Kompong Cham, nuestras fuerzas armadas lanzaron ataques en el distrito de Chamcar Loeu, a lo largo de la carretera de Speu a Chambak Meas y en el distrito de Barai.

En la provincia de Kompong Thom, nuestras fuerzas armadas lanzaron ataques del 13 al 26 de mayo en el distrito de Santuk, el de Taing Kauk y el de Sandan. Fueron liberadas 11 localidades.

4. Frente del Sudoeste, del 5 al 23 de mayo

El ejército revolucionario de Kampuchea y nuestros guerrilleros lanzaron ataques en la carretera No. 2 en Traing Sléng y en Trapaing Sap, en la carretera No. 3 en Khlok, en el Phnom Srang, al sur de la carretera No. 4 en Anlong Pnhiev, al norte de Kaun Trom y en Kang Meas. El 14 de mayo, nuestros heroicos combatientes sostuvieron combates encarnizados cerca de la frontera entre Kampuchea y Viet Nam en Dang Tong, Rong Véng y Kompong Trach y mataron a más de 100 enemigos, entre ellos el jefe de distrito de Kompong Trach, que era vietnamita. Fueron liberadas numerosas localidades.

5. Frente del Oeste, del 7 al 21 de mayo

Se lanzaron ataques contra Raing Slat, en Kraing Skea. El 21 de mayo, nuestras fuerzas expulsaron a los enemigos de las regiones situadas al norte de Kompong Speu y liberaron las regiones de Aural, Chreav y Trapaing Cho, poniendo en desbandada al enemigo y haciéndolo retroceder hacia Amlaing. Nuestras fuerzas destruyeron dos tanques y dos vehículos militares y se apoderaron de un tanque y de dos vehículos militares.

6. Frente de Rattanakiri, del 8 al 15 de mayo

Lanzamos ataques contra los agresores vietnamitas en Svay Rieng, en Trapaing Chres, en O Chorn, en Voeunsai y en Bo Keo. Matamos a 35 soldados vietnamitas y destruimos dos vehículos militares en Banlung.

7. Frente de Kratié-Mondulkiri, del 4 al 29 de mayo

Nuestros guerrilleros lanzaron numerosos ataques en la carretera nacional No. 7, especialmente de Kratié a Snuol, en Mrich, en O Leav, en Koh Nhek, en O Chi Mait y en O Te.

8. Frente de Siemreap, Oddar Meanchey y Preah Vihear, del 17 al 26 de mayo

En el distrito de Koulen, cuatro de nuestros compatriotas de los que los agresores vietnamitas se habían servido como carne de cañón consiguieron escapar a nuestra zona liberada llevándose consigo cuatro fusiles. Nuestras fuerzas armadas lanzaron nuevos ataques en Talam, en el Phum Séng, en el Phum Po, en el Phum Pong Tek, en el Anlong Thmar, en Banteay Samrong, en Pra Mi y en el Phum Tasem.

9. Frente de Koh Kong-Srê Ambel y carretera No. 4

El 13 de mayo, nuestro ejército revolucionario y nuestros guerrilleros lanzaron ataques en Troeung Lapeou, en la provincia de Koh Kong, en el Phum Tal, en el distrito de Srê Ambel, y en Veal Rinh, en la carretera No. 4.

10. Frente de alrededor de Phnom Penh, del 5 al 16 de mayo

Nuestros guerrilleros y nuestro ejército revolucionario lanzaron ataques en Kandón, en Wat Ang Taprok, en Anlong Romeit y en Wat Ang Taphal.

Balance en esos frentes a las fechas indicadas:

- 28 localidades liberadas;
- cerca de 1.500 soldados agresores vietnamitas muertos, entre ellos seis oficiales y un soviético, y otros muchos heridos;
- dos tanques y 18 vehículos militares destruidos, un tanque y dos vehículos militares tomados;
- 184 armas tomadas, entre ellas B40, M79, AK y AR15, y 300 minas tomadas.

